

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

als Bewerber für die Vorstandswahlen möchte ich mich kurz vorstellen:

Ich bin Jahrgang 1970, und lebe mit meiner Frau und zwei Kindern in Frankreich in der Nähe von Strasbourg. Nach Grundwehrdienst und Bankausbildung in Oldenburg habe ich in Münster Jura studiert und anschließend das Referendariat in Oldenburg, Wilhelmshaven und Stuttgart absolviert.



Seit dem 01.01.2004 bin ich selbständiger Rechtsanwalt in Kehl und arbeite seit Herbst 2023 in Bürogemeinschaft mit Rechtsanwältin Jana K. Goede und Rechtsanwalt Rainer Stumm. Zu meinen Schwerpunkten zählt u.a. das IT-Recht (Fachanwalt seit 2014).

Bis 2010 war ich Regionalbeauftragter des FORUM Junge Anwaltschaft für den LG-Bezirk Offenburg, zurzeit bin ich beim Strafverteidiger-Notruf des Anwaltvereins Offenburg aktiv.

Im Kammervorstand bin ich seit 2016 tätig und setze mich in der allgemeinen Vorstandsarbeit wie in der Beschwerdeabteilung III für die Interessen der Kolleginnen und Kollegen und für eine unseren Bedürfnissen entsprechende Berufsrechtspraxis mit Augenmaß ein.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Dedden', written in a cursive style.

Malte Dedden
Rechtsanwalt
Fachanwalt für IT-Recht